



CONFERÊNCIA INTERNACIONAL AMAZÔNIA E NOVAS ECONOMIAS

CONFERENCIA INTERNACIONAL AMAZONIA Y NUEVAS ECONOMIAS
INTERNATIONAL CONFERENCE THE AMAZON AND NEW ECONOMIES



EDICIÓN N° 5 / AGOSTO 2023

FOTOS: OSVALDO CAVALCANTE

INICIA LA CONFERENCIA INTERNACIONAL AMAZONÍA Y NUEVAS ECONOMÍAS



En la ceremonia de apertura, el presidente del IBRAM, Raúl Jungmann, destacó el compromiso del sector minero para superar el mayor desafío que enfrentan las generaciones actuales y futuras: la crisis climática. “La superación de la crisis climática nos toca y exige la responsabilidad de todos. La Amazonía es algo que nos pertenece, pero que también le importa al mundo entero”.

PANEL DEBATE RETOS Y OPORTUNIDADES DE LA AMAZONÍA

La actividad cerró el primer día del evento y reunió a líderes del sector empresarial, pueblos y comunidades tradicionales y del gobierno de Pará en torno a algunos puntos fundamentales en el debate sobre la transición a la economía verde.

“NO HAY UM PLANETA B”, ALERTA BAN KI-MOON

El octavo secretario general de la ONU también destacó que la crisis climática está en todas partes del mundo y superarla depende de más ambición, acción y voluntad política.

SIGUE LA CONFERENCIA EN LAS REDES SOCIALES

<p>Realização:</p>	<p>Patrocínio Master:</p>	<p>Patrocínio Platina:</p>	<p>Patrocínio Bronze:</p>	<p>Patrocínio Energia:</p>	<p>Patrocínio Lítio:</p>	<p>Composição Cultural:</p> <p>UMA CONCERTAÇÃO PELA AMAZONIA</p>
<p>Apoio Institucional:</p>						